



Im Kinderpark der Nachbarschaftshilfe Neufahrn e.V. sind noch Plätze frei!

Seit über 20 Jahren ist der Kinderpark nunmehr Bestandteil der Nachbarschaftshilfe Neufahrn. Hier werden in den Räumen der Nachbarschaftshilfe Neufahrn Kinder zwischen 1 ½ und 3 Jahren ohne Eltern betreut. Zweimal pro Woche am Vormittag von 8.30 bis 11.30 Uhr werden die Kleinkinder in den beiden Gruppen, die „Kängurus“ am Dienstag und Donnerstag und die „Schmetterlinge“ am Montag und Mittwoch, auf den Kindergarten vorbereitet.

Im behüteten Kreis können erste Kontakte zu gleichaltrigen geknüpft werden. Dabei gibt ein strukturierter Ablauf den Kleinen Sicherheit und erleichtert die Eingewöhnung. Durch gemeinsames Spielen, Singen, Tanzen und Basteln werden unter anderem soziale und motorische Kompetenzen gefördert.

Unser Bild zeigt die langjährigen, erfahrenen Betreuerinnen des Kinderparks Christina Mayer und Carmen Preuß. Sie bieten die Känguru-Gruppe an. Neu ist Martina Büscher, Erzieherin. Sie ist die neue Mitarbeiterin in der Schmetterling-Gruppe.

Wer Interesse hat, ab September einen der Plätze zu erhalten, sollte sich baldmöglichst unter der Telefonnummer 08165 3936, oder die Internetseite <http://www.nbh-neufahrn.de> informieren. Ein Anmeldeformular für den Kinderpark ist auf der Homepage eingestellt.